



**Knittelfeld**  
Mehr Stadt

**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Ausgelassene Faschingsfeier in der Musikschule

### Farbenfrohe Kostüme und musikalische Darbietungen

In der lokalen Musikschule fand eine bezaubernde Faschingsfeier statt, bei der die Kinder der Musikalischen Früherziehung im Alter von 4 bis 6 Jahren und die der Musikalischen Grundschulung im Alter von 6 bis 7 Jahren sich als Indianer verkleideten. Sie brachten den Weißen Saal des Kulturhauses zum Leuchten, der bis auf den letzten Platz gefüllt war. Die musikalischen Talente begeisterten das Publikum mit einem Faschingskonzert, das sowohl die Kinder als auch die Erwachsenen in seinen Bann zog.

Nach dem Konzert sorgte Gemeinderätin Ingrid Adam-Kaltenegger für süße Freuden, indem sie köstliche Faschingskrapfen verteilte. Das Ereignis, gekennzeichnet durch fröhliche Stimmung und Gemeinschaftsgeist, war ein voller Erfolg und zeigte einmal mehr, wie Musik Menschen zusammenbringen kann.

